

„Es wird spannend!“

Geschäftsführer von Industrieunternehmen über Erwartungen, Präsentationen und Produkte zur IDS 2023 in Köln



Die Internationale Dental-Schau (IDS) hat schwere Zeiten hinter sich. Zu Pandemiezeiten brach die Zahl der Aussteller und Besucher drastisch ein. Vielfach ersetzten Onlineformate die Präsentation vor Ort. Doch in diesem Jahr stehen die Zeichen deutlich auf Erholung. Wie so häufig nach Krisen, ist Aufbruchstimmung zu spüren, Unternehmen gehen mit neuen Ideen und Konzepten an den Start. Wir haben einige Geschäftsführer gefragt, welche Erwartungen sie an die Schau haben und mit welchen Innovationen sie vom 14. bis 18. März 2023 in Köln antreten werden.



Sven Raderschatt, Geschäftsführer der Fa. Argen Dental

Die Dentalbranche will sich wieder live sehen, daher erwarten wir hohe Besucherzahlen. Auch ich freue mich sehr auf die persönlichen Gespräche und Begegnungen mit unseren Kunden. Gemeinsam mit unseren Kollegen aus den USA, Kanada und UK wollen wir die Besucher mit unserem neuen Standkonzept begeistern.

Unser Ziel ist, Dentallabore bedarfsgerecht zu unterstützen. Unser Slogan

lautet daher an dieser Stelle: „Materials – Equipment – Support“. Wir bieten selbst hergestellte Materialien an, wie zum Beispiel unsere Zirkonoxide, verlässliche Dienstleistungen rund ums Fräsen und Drucken und technische Ausstattung, die wir selbst im Einsatz erprobt haben. Was auch immer benötigt wird, unsere Kunden bekommen von uns kompetente und engagierte Unterstützung. Mit Blick auf die IDS sind wir sehr stolz, dass ZT Carsten Fischer live vorführen wird, was sich für fantastische Ergebnisse mit unseren ArgenZ Multilayer-Zirkonoxiden erzielen lassen. Und wir sind gespannt, wie unsere Besucher auf verschiedene neue Angebote reagieren: Fräsmaschinen, einen 3-D-Drucker mit passenden Resinen und das neue ArgenIS Implant Solution-System; kompatible Abutments und Prothetiklösungen für Implantate. Es gibt noch einiges mehr, das ich hier noch nicht verraten mag – es wird spannend für unsere Besucher!



Sven Raderschatt
Argen Dental
Korrespondenzadresse:
Fritz-Vomfelde-Str. 12
40547 Düsseldorf
E-Mail: info@argen.de



Axel Klarmeyer, Geschäftsführer der Fa. BEGO

BEGOs einfach zu handhabendes und zuverlässiges Sortiment an Implantaten und Implantatprothetik wird durch ein international verfügbares digitales Implantat-Planungsportal ergänzt. An dem IDS-Stand der BEGO können sich Besucher über deren Implantat- und Prothetikportfolio informieren, den Planungsservice kennen lernen und sowohl intras als auch extraorale Scanner testen.

Im Bereich 3-D-Druck präsentiert BEGO hochmoderne Prothetiklösungen. Für das marktführende Hybridmaterial VarseoSmile Crown ^{plus} für permanente Versorgungen werden spannende neue Anwendungsmöglichkeiten vorgestellt, einschließlich praktischer Demonstrationen und Pop-up-Vorträge im BEGO Referentenbereich. Das neue Material für den 3-D-Druck von Prothesenzähnen wird ebenfalls in Köln präsentiert.

BEGOs digitale Revolution geht weiter mit hochwertigen WIRONIUM® RP-Teilprothesengerüsten, die mit selektivem Laserschmelzen in der Bremer Zentralfertigung hergestellt werden. Die Präzision der neuen Hybridlösungen überzeugt – auch in der jüngsten Erweiterung: Doppelkronen mit Modellgussbasis in einem Stück.

Dentallabore, die gerade erst damit beginnen, einen digitalen Arbeitsab-

lauf in ihr Geschäft zu integrieren, werden von BEGOs langjährigem Know-how profitieren. Zusammen mit den Spezialisten für die Integration digitaler Arbeitsabläufe können benötigte digitale Fertigungsdienstleistungen definiert und in Anspruch genommen werden.

Mit einem Einblick in BEGOs bewährtes Vollsortiment an zuverlässigen Gussmaterialien und -geräten wird der Messeauftritt zur 40. IDS in Köln abgerundet. Der über 500 qm große BEGO-Stand mit unserer Live Arena spiegelt unsere Wachstumsambitionen wider und ist ein deutliches Commitment der BEGO an die IDS am Standort Deutschland. Wir setzen unseren über 130-jährigen Weg fort, qualitativ hochwertige Dentalprodukte „Made in Germany“ anzubieten, die den Anforderungen unserer Kunden nicht nur gerecht werden, sondern für Begeisterung sorgen und zum Wohle der Patienten in aller Welt eingesetzt werden.



Axel Klarmeyer

BEGO
Korrespondenzadresse:
Wilhelm-Herbst-Straße 1
28359 Bremen
E-Mail: info@bego.com



Martin Hesselmann, Geschäftsführer der Fa. Shofu Dental

Mehr Aussteller, mehr internationale Kunden, überwältigend positive Erwartungen: Nach drei Jahren der Einschränkung wird

uns diese IDS wieder zur Normalität zurückführen. Wir von Shofu setzen große Hoffnungen auf den persönlichen Austausch in entspannter Atmosphäre mit Zahnärzten, Zahntechnikern, dem Fachhandel und unseren Partnern aus aller Welt.

Die Turbulenzen des Krisenjahrs 2022 (unter anderem Lieferengpässe und gestiegene Treibstoff- und Transportkosten) sowie die EU-Medizinprodukteverordnung (MDR), die enorme Anforderungen an die Dokumentation stellt und zusätzliche personelle Ressourcen sowie erheblichen Mehraufwand bedeutet, werden uns auch 2023 weiter beschäftigen.

Dennoch gibt es auch Grund zum Feiern: In diesem Jahr begeht Shofu seinen 100. Geburtstag. Stoßen Sie mit uns am Messestand offiziell auf das runde Firmenjubiläum an!

Besuchen Sie Shofu auf der IDS und informieren Sie sich über Neuprodukte, wie die EyeSpecial C-V Dentalkamera, jetzt mit WLAN-Funktion, oder das lichterhärtende universelle Einkomponenten-Adhäsiv BeautiBond Xtreme, und attraktive Produkte, wie das Multipower-Zirkonoxid Disk ZR Lucent Supra und Vintage Prime Press, die hochfeste Lithiumdisilikat-Glaskeramik für die effiziente Mal-, Cut-back- und Schichttechnik.

In diesem Sinne: Wir sehen uns auf der IDS 2023 am Stand C010/E019 in Halle 11.3.



Martin Hesselmann

Shofu Dental
Korrespondenzadresse:
An der Pönt 70
40885 Ratingen
E-Mail: info@shofu.de

straumanngroup

Andreas Utz, Geschäftsführer der Fa. Straumann

Mit großer Spannung erwarten wir die erste IDS nach der Pandemie. Besonders freue ich mich auf den persönlichen Austausch mit der dentalen Community an unserem Stand. Denn die ganz besondere Atmosphäre bei der Dentalschau in Köln kann man meines Erachtens am besten direkt vor Ort spüren.

Erstmals werden an unserem Stand alle Marken der Straumann Group gemeinsam vertreten sein. Wir haben Innovationen in allen Geschäftsfeldern zu präsentieren. Uns geht es darum, Praxen und Labore dabei zu unterstützen, erfolgreicher zu sein und den digitalen Wandel mitzugestalten. Unsere Innovationen im digitalen Workflow werden sehr spannend sein – von der intraoralen Abformung über die Planung bis hin zur geführten Chirurgie – und die Besucher und Besucherinnen an unserem Stand sicherlich begeistern. Wir werden aber auch mit echten Innovationen in den Bereichen Implantologie und der Aligntechnologie von ClearCorrect aufwarten.



Andreas Utz

Straumann
Korrespondenzadresse:
Heinrich-von-Stephan-Straße 21
79100 Freiburg
E-Mail: info.de@straumann.com

Zirkonzahn®

*Enrico Steger, Gründer
und Geschäftsführer
der Fa. Zirkonzahn*

Eine Messe, besonders die IDS, ist ein perfekter Ort, um sich zu präsentieren und um Kunden und allen Interessenten unsere Innovationen und unser breites Sortiment zu zeigen. Ich komme mit einem tollen Team nach Köln und wir alle freuen uns sehr auf fünf Tage Austausch pur, Innovation und Fortschritt. Mit voller Leidenschaft geben wir Einblick in unser Handwerk, unser Schaffen, unsere Werte und unsere Heimat.

Wir werden bei der diesjährigen IDS offiziell unser neues Fräsgerät M6 mit Blankwechselfunktion vorstellen. Außerdem bringen wir Neues aus den Bereichen Software und Material mit, haben an neuen Anwendungstechniken und Lösungen gearbeitet und werden diese mit Stolz vorführen. Vorwärts!



Enrico Steger
Zirkonzahn
Korrespondenzadresse:
An der Ahr 7
39030 Gais
Italien
E-Mail: info@zirkonzahn.com

